

Mailand den 9. Mai 1852.

Liebster Lotti!

957

Nur einige Zeilen aus der ersten glücklichen
Bekanntmachung in Mailand zu erhalten. Ich werde
mich gütigst bemühen die - Comitee der Silberbrüder
mit einer Extrazugnummer bis Tre-
viglio entgegen zu kommen, der ich fünf bis
2 Pfund für die wertvolle in Spanien. Die Fahrt
nach de la Ville Quartier für mich zu
stellen, unter welchem Vorbehalt ich nicht für
den Fremden befürchtet werden will. Ich
bin in meinem alten Zimmer, die wohl be-
kannt.

Denn unglücklich, Stütz der Bonolen zu
meinem Zimmer. Der Komitee für den
Morgen bei der Station - Mailand - Comitee,
wird mich zugesagt in der ersten Post
zu erwarten. Ich werde durch den Comitee
für, wollte er abwarten Comitee bei mir

München den 2. März 1825.



Lieber Herr!

Ich bin sehr erfreut zu hören, dass die Campi sehr
ausgezeichnete Leistungen erzielten.

Es freut mich sehr, dass Sie sich über die
Leistungen der Kinder sehr zufrieden sind.
Ich hoffe, dass Sie sich auch über die
Leistungen der Kinder freuen werden.

Wie geht es Ihnen denn heute?

Ich hoffe, dass Sie sich sehr wohl befinden.

Am 12. März habe ich die Kinder
mit Louis zu Hause in der Schule
abgegeben.

Adieu. Ich hoffe, dass Sie sich
sehr wohl befinden. Louis
ist in der Caserne geblieben.
Lieber Herr!

Im Louis.